



Industrie Service

GMP COMPLIANCE

Die TÜV SÜD Industries Service GmbH bestätigt hiermit, dass das Unternehmen Reynders Etiketten Deutschland GmbH, Nürtinger Str. 62, 72649 Wolfschlugen, zur Herstellung von selbstklebenden Etiketten im pharmazeutischen Bereich gemäß den Grundlagen der Good Manufacturing Practice (EU-GMP-Guideline), entspricht beziehungsweise genügt.



Die Grundlage für die Zertifikatausstellung ist die Begutachtung und Bewertung der Produktionsstätte inklusive der technologischen Ausrüstung sowie der dazugehörigen Produktionsdokumentation und den vorhandenen Produktsicherungsmaßnahmen (hier 100%ige Endkontrolle).

Die Durchführung der Prüfung und Zertifizierung erfolgte durch die TÜV SÜD Industrie Service GmbH.

Zertifikat-Nr.: 3724342_01
Report-Nr.: 3724342
Gültigkeit bis: Dezember 2024

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'W. Ritz'.

Dipl.-Ing. Walter Ritz
Berlin den 07. Dezember 2023

TÜV SÜD Industrie Service GmbH
Wittestrasse 30, Haus L, 13509 Berlin

Die GMP Compliance Bescheinigung ergänzt, ersetzt jedoch nicht, die Qualifizierungs- u. Validierungspflicht eines Betreibers mit Auflage einer Behördeninspektion zur Erlangung einer Herstellungserlaubnis.



Industrie Service

GMP COMPLIANCE

TÜV SÜD Industries Service GmbH hereby confirms that the company Reynders Etiketten Deutschland GmbH, Nürtinger Str. 62, 72649 Wolfschlugen, for the production of self-adhesive labels in the pharmaceutical sector in accordance with the principles of Good Manufacturing Practice (EU GMP Guideline), corresponds or is sufficient.



The basis for issuing the certificate is the assessment and evaluation of the production facility including the technological equipment as well as the associated production documentation and the existing product safety measures (here 100% final inspection).

Testing and certification was carried out by TÜV SÜD Industrie Service GmbH.

Certificate-no.: 3724342_01
Report-no.: 3724342
Valid through: December 2024

A blue ink signature of Dipl.-Ing. Walter Ritz.

Dipl.-Ing. Walter Ritz
Berlin, 07. December 2023

TÜV SÜD Industrie Service GmbH
Wittestrasse 30, Haus L, 13509 Berlin

The GMP compliance certificate award supplements, but does not replace, the qualification and validation obligation of an operator with the requirement of an official inspection in order to obtain a manufacturing license.